

Le Pinot Noir est dominant, avec un complément de Chardonnay qui amène sa fraîcheur à l'assemblage. La proportion élevée des vins de réserve (30 à 40%), élevés en fûts, confère une grande régularité et le style à ce Brut Platine.

Seuls des grands et premiers crus sont utilisés dans cette cuvée, avec des provenances de la Montagne de Reims, sur un vignoble géré par nos soins.

Un long vieillissement dans nos caves permet d'améliorer l'élevage et de révéler toute la subtilité de l'assemblage. Grâce à sa richesse et fraîcheur naturelle, cette cuvée est faiblement dosée (3g/l).

### Dégustation

Œil : Robe or doré avec des bulles fines et persistantes.

Nez : Introduit sur un fin nez de pomme qui évolue sur des fruits mûrs et des notes grillées.

Bouche : Une belle attaque fraîche et vineuse qui révèle un champagne riche soutenu par une grande fraîcheur.

Accord mets/vin : Apéritif, bar sauce safran sur lit de légumes.



Pinot Noir is dominant, with a complement of Chardonnay that brings freshness to the blend. The high percentage of reserve wines (30 to 40%), aged in barrels, confers a high regularity and style to this Brut Platine.

Only "Grand" and premiers crus are used in this wine, with origins in the Montagne de Reims, on vineyards managed by us.

With a very gentle process, we keep all the richness of the grapes. Aged around three years on its lees, this Brut Platine develops all its richness. A natural balance and freshness allows a low dosage (3 g/l).

### Tasting

Eye: Golden in colour with a fine, lingering bead.

Aroma: Intense with notes of fruit and hazelnuts and a slight toastiness.

Taste: The initial impact is wonderfully fresh and vinous, followed by great finesse.

Food and wine: Aperitif, white fish like haddock or cod.

5, rue Villers-aux-Nœuds - 51500 ECUEIL - FRANCE  
Tél : +33 (0) 3 26 49 77 89 - Fax : +33 (0) 970 627 603  
contact@champagne-maillart.fr - www.champagne-maillart.fr



CHAMPAGNE  
NICOLAS  
MAILLART  
à ECUEIL - FRANCE

Extra Brut Platine 1<sup>er</sup> cru

